

Countdown zur neunten grenzüberschreitenden Kulturnacht

Große Veranstaltung auf beiden Seiten des Rheins am 7. Mai. Letzte Vorbereitungen des Organisationskomitees laufen bereits

VON STEFAN KURCZYNSKI

Küssaberg - Die Vorbereitungen für die grenzüberschreitende Kulturnacht Zurzibiet/Küssaberg am 7. Mai sind in vollem Gange. Am vergangenen Freitag trafen sich die Organisatoren der Kulturnacht Priska und Osvaldo Vago mit den Künstlern und Ausstellern im Inselfavillon Küssaberg, um die Flyer und Plakate der Kulturnacht zu verteilen.

Sämtliche Künstler und Aussteller nahmen eine bestimmte Anzahl von Flyern und Plakaten in Empfang, um sie selbst an ihre persönlichen Inter-



Auf dem Bild die Künstler, Aussteller und die beiden Organisatoren Osvaldo Vago (zweiter von links sowie Priska Vago (rechts mit rotem Halstuch). BILD: STEFAN KURCZYNSKI

essenten zu verteilen, den Rest übernimmt das Organisationskomitee der Kulturnacht.

Für einen Großteil der Flyer und Plakate übernimmt die Gemeinde Küssaberg die Verteilung. So ist gewährleistet, dass die Prospekte auch in die einzel-

nen Haushalte in der Gemeinde verteilt werden. Auch bei Banken und Sparkassen kann man sie erhalten. Enthalten sind in diesen Flyern sämtliche Künstler, die an der Kulturnacht ausstellen. Für das Kulinarische ist auch gesorgt. So werden, wie in den vergangenen Kul-

turnächten, ortsansässige Vereine an den verschiedenen Stellen in der Gemeinde einen Stand haben, an denen sich die Besucher erfrischen und etwas speisen können. Weitere Infos gibt es im Internet (www.kultur-nacht.ch) oder per E-Mail (vagoosvaldo@web.de).